

Miércoles 16 de mayo de 2007

Congreso bicameral no será más costoso



El presidente de la bancada parlamentaria aprista Javier Velásquez Quesquén aclaró que es falso que un parlamento bicameral será más costoso que el de 1990 porque el actual tiene la mitad de congresistas y cuesta tres veces más.

En ese sentido, Velásquez Quesquén opinó que habría que establecer una norma constitucional que impida aumentar el presupuesto del Congreso, sea éste unicameral o bicameral.

Fue luego de indicar que el grupo aprista apoya en su totalidad el retorno a la bicameralidad en el país.

Asimismo, el legislador destacó la recomendación de la titular del Congreso, Mercedes Cabanillas, para postergar el debate coincidiendo que por el momento no existe un escenario apropiado para discutir un tema tan importante como la bicameralidad.